
JAKARTA (IM) - Di-
nas Ketahanan Pangan, 
Kelautan dan Pertanian 
(KPKP) Pemprov DKI 
Jakarta mengungkap hasil 
laboratorium sementara ter-
kait kasus kematian puluhan 
kucing di Kelurahan Sunter 
Agung, Kecamatan Tanjung 
Priok, Jakarta Utara.

Kepala Dinas KPKP 
DKI Jakar ta,  Suharini 
Eliawati mengatakan ka-
sus ini bermula dari aduan 
warga terkait kematian ku-
cing sejak 5 Juli. Ternyata, 
kematian pada kucing di 
wilayah itu terus berulang.

“Pada 11 Juli, kami me-
lakukan turun ke lapangan, 
mengambil satu sampel. 
Kita lakukan pemeriksaan 
di pos pelayanan kesehatan 
hewan di Pemprov DKI 
Jakarta, di Dinas KPKP. Or-
gan dalamnya dalam kondisi 
yang normal, bagus, tetapi 
memang ditemui ca cing 
di lambungnya. Tapi kan 
kita masih akan melakukan 
tindaklanjut,” ujar Suharini 
saat ditemui di RW 5, Kelu-
rahan Sunter Agung, Jumat 
(14/7).

Untuk saat ini, Suharini 
dapat memastikan bahwa 
hasil pemeriksaan sampel 
yang telah dilakukan itu 

kematian bukan karena di-
racun. Adapun penyebab 
kematian karena virus be-
lum dapat dipastikan karena 
memerlukan telusur lebih 
lanjut.

“Saat sekarang ini ha-
sil dari dokter Ramzi, itu 
memang tidak dalam di-
racuni. Kalau virus, itu 
harus ditelusur. Jadi kita 
enggak boleh langsung bi-
lang ‘Wah ini’. Kalau sudah 
ada hasilnya, pasti nanti 
kita sama-sama sampaikan 
lagi,” kata dia.

Lebih lanjut, Suharini 
menyebut pihaknya melaku-
kan investigasi dengan Balai 
Besar Veteriner Subang, Ja-
wab Barat dari Kemente rian 
Pertanian.

Menurut dia, investigasi 
ini bertujuan untuk benar-
benar mengetahui terjadi 
kematiannya berurutan 
pada puluhan ekor kucing 
itu.

“Investigasi itu tidak 
ha nya pada binatangnya, 
ta pi keseharian pemilik. Jadi 
kemarin itu ditanya, pada 
saat kejang sampai mati 
itu berapa jam. Kemudian 
pola mereka terakhir mem-
beri makan itu jam berapa, 
itu namanya investigasi. 
Nah dilakukan oleh kawan-

kawan yang memang secara 
profesi itu seperti itu. Jadi 
hasil atau kesimpulannya 
adalah kesimpulan yang 
komprehensif,” jelas Su-
harini.

Suharini mengaku telah 
memberikan laporkan ke-
matian puluhan kucing mati 
ini kepada Pj Gubernur, 
Heru Budi Hartanto. Di-
nas KPKP pun melakukan 
pelbagai hal sebagai tindak 
lanjut dari kejadian ini.

Kasatlak Keswan, dok-
ter Ramzi menjelaskan 
kondisi kucing mati yang 
diperiksa oleh pihaknya 
adalah kucing liar. Ia me-
mastikan bahwa satu ekor 
kucing yang dijadikan sam-
pel itu tidak mati karena 
diracun.

“Setelah kita autopsi 
itu yang kemarin itu kan 
tidak ada perubahan yang 
signifi kan. Artinya, normal-
normal saja. Tetapi ada 
cacing lambung, ada cacing 
usus. Cacing ini kan bisa 
merusak pencernaan. Arti-
nya luka usus. Jadi kalau kita 
defi nisikan juga dari kema-
tian kemarin, pemeriksaan 
patologi anatominya, jadi 
ada luka lambung dan luka 
usus,” ungkap Ramzi saat 
ditemui.  yan

DKI Ungkap Hasil Lab Sementara
Kasus Puluhan Kucing Mati di Sunter
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PEMBANGUNAN 
DRAINASE DI

JAKARTA SELATAN
Pengendara melin-
tas di dekat proyek 
pembangunan sa-
luran air atau drai-
nase di Jalan KH 
Abdullah Syafei, Ja-
karta, Jumat (14/7). 
Pemkot Jakarta Se-
latan membangun 
drainase sepanjang 
2.400 meter di em-
pat titik yaitu Jalan 
Asem Baris Raya, Ja-
lan KH Abdullah Sya-
fei, Jalan Ciputat Ra-
ya-Jalan RA Kartini, 
dan Jalan Kalibata 
Timur se bagai upa-
ya penanggulang-
an banjir di wilayah 
tersebut.

Ada yang menggunakan JIS untuk ber-
main politik seakan degradasi kepada 
kredibilitas orang tertentu, sementara 
fi sik lapangan bola belum dinilai oleh 
FIFA untuk pertandingan U-17, kata 
Anggota Fraksi PDIP DPRD DKI Jakarta, 
Gilbert Simanjuntak.

Politikus PDIP Nilai Ada Permainan
Politik dalam Polemik Renovasi JIS

adalah bagian dari politisasi 
ketimbang mempersiapkan 
pelaksanaan Piala Dunia U-17 
2023. Sebab, menurut dia, 
FIFA yang berwenang menilai 
kelayakan JIS sebagai venue 
per tanding an internasional, 
bukan pemerintah. 

Anggota DPRD DKI 
dari Fraksi PKS, Muhammad 
Taufi k Zoelkifl i, juga pernah 
menyampaikan ada faktor 
politik yang memicu pemerin-
tah pusat tidak memasukkan 
JIS dalam opsi venue pertand-
ingan Piala Dunia U-17. 

“Saya lihat ini sebabnya 
di luar olahraga, sebab yang 
sifatnya politis. Jadi seakan-
akan enggak dipakai sep-
erti halnya Velodrome atau 
Equestrian,” ujar dia beberapa 
waktu lalu.

Gilbert melanjutkan bah-
wa perbaikan JIS memang 
wewenangnya Pemer in-
tah Provinsi atau Pemprov 
DKI Jakarta dan Persatuan 
Sepak Bola Seluruh Indo-
nesia (PSSI). Sebab, stadion 
berkapasitas 82 ribu penon-
ton ini dibangun menggu-
nakan dana pemerintah pusat, 
sehingga Menteri Pekerjaan 
Umum dan Perumahan Rak-
yat (PUPR) Basuki Hadimul-

jono turut dilibatkan.
“Sementara apabila JIS ti-

dak digunakan dalam pertan-
dingan akan banyak tudingan 
kepada PSSI dan pemerintah 
pusat seakan mengabaikan 
JIS,” ujar anggota DPRD 
DKI ini.

Ketika pemerintah pusat 
bakal memperbaiki JIS, lanjut 
Gilbert, langkah ini justru 
dituding seolah-olah sebagai 
upaya menunjukkan kebo-
brokan seseorang yang me-
ngatakan JIS adalah hasil dari 
sebuah gagasan lalu dituang-
kan menjadi karya. 

Sebelumnya, pemerintah 
pusat sedang mencari stadion 
alternatif  untuk venue Piala 
Dunia U-17 2023. Stadion 
Gelora Bung Karno (GBK) 
Jakarta kemungkinan tak bisa 
dipakai karena bentrok de-
ngan jadwal konser Coldplay 
di Ibu Kota pada 15 Novem-
ber 2023.

Presiden Joko Widodo 
alias Jokowi mengutarakan 
ada beberapa stadion alterna-
tif, salah satunya JIS. Namun, 
menteri Jokowi menilai JIS 
belum memenuhi standar 
FIFA. Rumput lapangan dan 
akses keluar-masuk stadion 
perlu diperbaiki.  yan

IDN/ANTARA

JAKARTA (IM) - 
Dalam rangka memas-
tikan kesesuaian data 
kependudukan pada pro-
gram Penerimaan Peserta 
Didik Baru (PPDB) di 
DKI Jakarta tahun ini, 
Dinas Kependudukan 
dan Pencatatan Sipil 
(Dukcapil) DKI Jakarta 
turut terlibat dalam pro-
ses verifi kasi dan validasi 
(verval).

Kepala Dinas Duk-
capil DKI Jakarta, Budi 
Awaluddin mengatakan, 
selama PPDB berlang-
sung, yakni 12 Juni-11 Juli 
2023, pihaknya mener-
junkan sejumlah petugas 
di posko-posko luring 
yang telah disediakan 
oleh Dinas Pendidikan. 
Tim dari Dukcapil itu 
bertugas untuk mem-
bantu proses verval data 
kependudukan, yakni 
Kartu Keluarga (KK) 
yang digunakan oleh 
Calon Peserta Didik Baru 
(CPDB). “Ada petugas 
dari Dukcapil yang siaga 
di posko-posko Disdik 
untuk membantu verval 
data kependudukan. Hal 
ini sekaligus sebagai salah 
satu upaya mengantisi-
pasi terjadinya peman-
faatan KK untuk PPDB 
yang tidak sesuai aturan. 
Dengan begitu, bisa di-
pastikan data di KK yang 

dipakai telah sesuai de-
ngan data dari CPDB,” 
ka ta Budi, kemarin.

Berdasar data Dinas 
Dukcapil DKI Jakarta 
sepanjang tahun lalu, ada 
37.891 warga usia anak 
(0-18 tahun) yang pin-
dah KK. Kemudian, dari 
Januari hingga Juni 2023, 
ada 17.712 warga usia 
anak yang pindah KK. 
Adapun, perpindahan 
penduduk pada satu bu-
lan menjelang PPDB juga 
terlihat meningkat se-
tiap tahunnya. Pada Mei 
2022 terjadi perpindahan 
10.138 orang dan Mei 
2023 angkanya mencapai 
15.934 orang. Namun, 
sesuai dengan aturan, KK 
yang dapat dipakai untuk 
PPDB 2023 adalah KK 
yang telah diterbitkan 
paling lambat pada 1 Juni 
2022.

“Setelah PPDB ber-
ak hir kemarin, kami 
ber sama dengan Disdik 
segera menindaklanjuti 
arahan dari Pak Pj Guber-
nur terkait dengan kasus-
kasus yang memanfaatkan 
KK pada PPDB. Kami 
lakukan pengecekan se-
cara komprehensif  dan 
memastikan bahwa pro-
ses PPDB telah terlaksana 
dengan lancar dan sesuai 
aturan yang ada,” terang 
Budi.  yan

Pemprov DKI Berhasil Cegah
Pelanggaran dalam PPDB Jalur Zonasi

DEPOK (IM) - Wakil 
Wali Kota Depok, Imam 
Budi Hartono mengabar-
kan bahwa pembongkaran 
Jembatan Mampang di Jalan 
Raya Sawangan, Pancoran 
Mas, bisa segera dilakukan. 
Jembatan itu dianggap se-
bagai penyebab banjir di 
Simpang Mampang setiap 
kali hujan lebat terjadi. 

Revitalisasi dengan cara 
membongkar dan mening-
gikan jembatan itu diyakini 
bisa mengatasi titik banjir 
di sana.

“Jadi selama ini sampah-
sampah pada terhalang di 
jembatan, yang mengaki-
batkan air meluap ke jalan,” 
kata Imam, Jumat (14/7).

Imam mengungkap ka lau 
sehari sebelumnya Peme-
rintah Kota Depok telah 
melakukan rapat koordinasi 
dengan Balai Besar Pelaksa-
naan Jalan Nasional (B2PJN) 
Kementerian PUPR. Hasil-
nya, Pemerintah Kota bisa 
segera merealisasikan mem-
bongkar jembatan itu.

“Ternyata aset belum 
serah terima sehingga kami 
bisa melaksanakan revital-
isasi Jembatan Mampang,” 
kata Imam.

Politikus PKS ini mene-
rangkan hasil rapat itu telah 

sekaligus memutuskan bah-
wa revitalisasi Jembatan 
Mampang akan menelan 
dana dari APBD Kota De-
pok senilai Rp 8 miliar. Dia 
menjanjikan proyek akan 
dimulai pada tahun ini juga. 
“Semoga proses lelang bisa 
rampung dalam waktu dekat 
dan Agustus sudah bisa run-
ning pembangun annya.”

Ketika ditanya apakah 
proyek dan anggarannya 
itu termasuk untuk relokasi 
Masjid Jami Al Istiqomah 
Mampang Depok yang 
berdiri di atas kali di sim-
pang jalan itu, Imam men-
jawab, “Belum, kami fokus 
untuk revitalisasi jembatan.”

Kepala  Dinas Pekerjaan 
Umum dan Penataan Ruang 
Kota Depok, Citra Indah 
Yulianty, menambahkan 
bahwa pembongkaran dan 
pembangunan ulang Jem-
batan Mampang mendesak. 
Sebabnya, kejadian banjir 
dan dampak kemacetan lalu 
lintas di kawasan itu yang 
semakin sering terjadi. 

Menurutnya, permohon-
an izin ke Kementerian 
PUPR telah diajukan sejak 
lama sebelum kemarin dike-
tahui kalau revitalisasi yang 
diinginkan ternyata bisa 
langsung dilakukan.  yan

Jembatan Mampang Depok
Akan Dibongkar Tahun Ini Juga

KERAP SEBABKAN BANJIR

JAKARTA (IM) - Ang-
gota Fraksi PDIP DPRD 
DKI Jakarta, Gilbert Siman-
juntak, mengatakan ada pihak 
yang bermain politik dalam 
polemik rencana perbaikan 

Jakarta International Stadium 
atau JIS. Menurut dia, politi-
sasi ini telah bergeser dari per-
soalan utama yang seharusnya 
dibahas, yakni agar JIS layak 
digunakan, baik secara fi sik 

atau teknisnya. 
“Ada yang menggunakan 

JIS untuk bermain politik 
seakan degradasi kepada 
kredibilitas orang tertentu, 
sementara fi sik lapangan bola 
belum dinilai oleh FIFA untuk 
pertandingan U-17,” kata dia 
dalam keterangan tertulisnya, 
Jumat (14/7).

Gilbert tak menyebutkan 
siapa pihak yang dimaksud-
nya itu. Namun, sebelum-
nya, Surya Tjandra selaku 
juru bicara Anies Baswe-
dan meng anggap rencana 
pemerintah pusat untuk re-
novasi rumput lapangan JIS 

JAKARTA (IM) - Lintas 
Raya Terpadu atau LRT Jabo-
debek dijadwalkan beroperasi 
secara komersial mulai 18 
Agustus 2023. Kehadiran 
moda transportasi baru ini 
mendapat sambutan hangat 
dari masyarakat.

Saat ini, uji coba opera-
sional LRT Jabodebek sedang 
berlangsung dan terbagi men-
jadi dua tahap. Tahap pertama 
mulai dari tanggal 12-26 Juli 
2023, lalu tahap kedua per 
tanggal 27 Juli-15 Agustus 
mendatang.

Nantinya, di tahap kedua 
uji coba operasional LRT 
Jabodebek, masyarakat umum 
dapat berpartisipasi. Hadirnya 
moda transportasi baru ini 
disambut baik oleh masyara-
kat.

“Menurut saya sih bagus 
ya karena LRT kan menjang-
kau ke area luar Jakarta juga 
ya, bisa dari Bekasi kalau gak 
salah sepengetahuan saya 
itu. Mungkin ada alternatif  
transportasi lain selain KRL 
atau Transjakarta,” ujar Asep, 
warga Bekasi, Jumat (14/7).

Diketahui, green line 
me layani rute Stasiun LRT 
Dukuh Atas sampai Stasiun 
LRT Jati Mulya. Sementara 
untuk blue line, melayani rute 
Stasiun LRT Dukuh Atas ke 
arah Stasiun LRT Harjamukti.

Menurut Asep dengan 
ada nya LRT ini akan mem-
buat masyarakat memiliki 
pilihan untuk naik kendaraan 
umum. Sehingga persebaran 
penumpang diharapkan bisa 
merata.

“Ya lebih bagus sih, udah 
gitu kan mungkin untuk si 
penumpangnya juga kan bisa 
lebih ada yang KRL, lebih 
dekat ke stasiun yang LRT 

tempat tinggalnya, lebih dekat 
ke stasiun LRT itu. Jadi lebih 
terbagi lagi tuh nggak fokus 
di KRL doang atau di mana,” 
terangnya.

Hadirnya LRT juga di-
sambut baik oleh Lita, warga 
asal Bogor. Menurutnya, LRT 
membuat pengguna transpor-
tasi antarkota seperti dirinya 
terbantu.

“Lebih mempermudah 
untuk masyarakat pergi beker-
ja, mempermudah dalam per-
jalanannya kayak gitu. Kalau 
udah ada (LRT) mungkin 
apabila kendaraannya sesuai 
jalurnya bakal coba naik,” 
ka tanya.

Sehubungan dengan har-
ga tiket, masyarakat berharap 
harga yang dikenakan tidak 
terlampau mahal alias ramah 
di kantong.

Sebagai informasi, Men-
teri Perhubungan Budi Karya 
Sumadi membocorkan ke-
mungkinan tarif  yang akan 
digunakan di LRT Jabodebek.

Tarif  dengan rute terde-
kat berada di harga Rp5.000 
dan tarif  dengan rute terjauh 
berkisar Rp20.000-Rp 25.000.

“Harus tetap ekonomis 
ya karena kan buat kita para 
pekerja gitu kan. Ya harapan 
saya sih, nggak jauh-jauh lah 
sama KRL,” harap Asep.

LRT Jabodebek akan mu-
lai diuji coba untuk umum 
tidak lama lagi, dan tarif  yang 
dikenakan bagi masyarakat 
yang mencoba LRT tersebut 
hanya Rp 1 untuk satu kali 
perjalanan.

Operasional LRT Jabode-
bek dimulai pada pukul 05.00 
WIB hingga 23.27 WIB. Ada-
pun total penumpang yang 
mampu diangkut sebanyak 
1.308 orang sekali jalan.  yan

Kehadiran LRT Jabodebek
Disambut Baik oleh Masyarakat

PEMERIKSAAN LUCKY HAKIM DI MABES POLRI
Mantan Bupati Indramamyu Lucky Hakim (tengah) saat istirahat di sela 
pemeriksaan di Mabes Polri, Jakarta,Jumat (14/7). Lucky Hakim menjalani 
pemeriksaan sebagai saksi atas kasus dugaan penista agama dengan 
terlapor pimpinan Pondok Pesantren Al-Zaytun Panji Gumilang.

IDN/ANTARA

DEPOK (IM) - Ke-
pala Dinas Perhubungan 
Kota Depok, Zamrowi 
menyatakan pihaknya 
akan menyiapkan bus 
pengumpan atau feeder 
menuju Stasiun LRT Ja-
bodebek Harjamukti un-
tuk memudahkan akses 
Masyarakat.

“Pasti ada angkutan 
pengumpan ke sana, se-
dang dikaji,” kata Zam-
rowi, Jumat (14/7).

Stasiun Harjamukti 
saat ini belum memiliki 
lahan parkir untuk kenda-
raan roda empat maupun 
roda dua. Pengelola me-
minta calon penumpang 
memarkir kendaraannya 
di Taman Bunga Wilada-
tika atau Junction Cibu-
bur yang berjarak sekitar 
1 kilometer.

“Prinsipnya kami in-
gin memberikan layanan 
angkutan bagi warga De-
pok yang ingin mengak-
ses LRT,” ucap Zamrowi.

Kepala Bidang An-
gkutan Umum Dishub 
Kota Depok, Aan Sy-
urahman mengatakan 
pihaknya sudah berkoor-
dinasi dengan sejumlah 
pihak seper t i  Badan 
Pengelola Transprotasi 
Jabodetabek (BPTJ), Di-

shub DKI Jakarta, PT 
KAI, dan Kementerian 
Perhubungan untuk me-
nyiapkan bus pengumpan 
ini.

Aan menuturkan pi-
haknya meminta Transja-
karta untuk menjadikan 
bus Transjabodetabek 
D11 rute Depok-PGC 1 
dijadikan feeder menuju 
Stasiun LRT Harjamuk-
ti. Menurut dia, pihak 
Transjakarta menyambut 
usulan ini dan sedang 
mengkajinya.

“Jadi mereka lang-
sung melayani tidak sam-
pai BKN, Jakarta Timur, 
tetapi berhenti di Stasiun 
LRT Harjamukti, fokus ke 
sana, jadi mutar balik lagi 
ke Depok untuk melayani 
masyarakat,” kata Aan.

Ia mengungkapkan 
pengoperasian feeder ini 
akan dilakukan dalam 
waktu dekat dan akan 
melakukan uji coba lebih 
dulu. “Sekarang sedang 
trial, nanti 18 Agustus 
launching LRT Jabode-
bek, untuk feeder-nya 
dalam waktu dekat, kami 
akan uji coba, kemarin 
kami sudah rapat dengan 
mereka, saya minta segera 
lakukan trial-nya,” ucap 
Aan.  yan

Depok Siapkan Bus Feeder ke
Stasiun LRT Jabodebek Harjamukti


